



**Parti socialiste**  
morges

<http://www.ps-morges.ch/>  
[info@ps-morges.ch](mailto:info@ps-morges.ch)

Communiqué de presse

## Sauvons le patinage public à Morges cet hiver !

**La patinoire des Eaux-Minérales, infrastructure publique appréciée des Morgiennes et des Morgiens, ne doit pas rester fermée cette saison. Le Parti socialiste de Morges appelle la Municipalité à reconsidérer la solution d'une glace synthétique pour permettre au public et aux écoles de patiner cet hiver.**

Le Parti socialiste Morges a pris connaissance des différents écueils qui menacent la saison de glace à la patinoire cet hiver. Ces risques procéduraux avaient été identifiés lors de l'étude du préavis municipal et mis en évidence lors des débats au Conseil communal. Soucieux de garantir la mise à disposition d'une infrastructure permettant le patinage cet hiver, le groupe PSIG, avec ses allié.e.s les Vert.e.s, avait alors proposé la location d'une glace synthétique, dans l'attente d'une solution pérenne pour la saison 23-24. Cette proposition avait toutefois été écartée par une courte majorité du Conseil communal.

S'il devait apparaître que les autorisations requises ne pourront être délivrées à temps, le PS Morges invite la Municipalité à reconsidérer au plus vite l'option d'une glace synthétique qui permettrait d'éviter le scénario du pire, celui d'une saison blanche. Aucune procédure n'est nécessaire pour une telle installation et la glace synthétique présente plusieurs avantages : elle est moins coûteuse, moins énergivore et prête à l'emploi (livrable en quelques semaines).

Conscient que cette solution n'est pas idéale pour les clubs sportifs, le PS Morges estime toutefois que la glace synthétique vaut mieux qu'une saison blanche puisqu'elle permettra non seulement d'accueillir le public morgien et les écoles cet hiver, mais qu'elle pourrait aussi permettre aux clubs d'y réaliser une partie de leurs entraînements. Le Parti socialiste morgien soutient par ailleurs le principe d'une aide financière accrue pour les clubs afin de les soutenir dans cette période transitoire difficile.

Il n'est pas trop tard pour sauver la saison de patinage public 22-23 et permettre aux familles morgiennes et aux écoles – 300 classes dont 200 de Morges s'y rendent chaque année – de profiter des plaisirs de la glisse cet hiver !

### **Contacts :**

Camille Robert, Présidente : 078 891 39 41

Frédéric Eggenberger, Chef de groupe : 076 560 96 34